

Trainerbrief 1 2009

07.02 2009

An alle Trainer des BSAV

Mit der Einführung des WENA Programms müssen wir teilweise „zweigleisig“ fahren. Das heißt auf Bayerischer Ebene WENA und auf Bundesebene das altbekannte C-Klasse Programm(der aktuelle und erweiterte Katalog ist bereits verschickt worden).

Dies ist übrigens auch in anderen Landesverbänden üblich.

In diesem Jahr liegen die Wettkämpfe BM und Internationales Jugendturnier nur 14 Tage auseinander. Das heißt, Sportler die bei den BM die Nominierung, in der Bayerischen Mannschaft zu starten erhalten, müssen schon etwas vorbereitet sein.

Meine Bitte an euch: Formationen aus der A2 und A3, die eventuell in Frage kommen würden zusätzlich vor zubereiten. Und bis 10.03. 2009 an den Landestrainer zu melden.

Vielen Dank

Mit sportlichen Grüßen
Silke Michalk

Sportwart BSAV